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議員名 担当 
開催地区 幸ヶ丘小校区 

 淵上 貞継 司会進行 

参加人数 15 人  時任 隆一 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成 28 年 7 月 19 日（火） ◎窪薗 辰也     （経済産業） 

開催時間 午後 7 時～午後 8 時 30 分  下沖 篤史     （市民厚生） 

会  場 生駒公民館  窪薗 辰也     （広報広聴） 

そ の 他  

担

当

班 

 窪薗 辰也 記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「より豊かな市民生活の向上を目指して」 

～住民自治に根ざしたきずな協働体について～ 

～人口維持対策（雇用対策）について～ 

～子育て・少子化対策について～ 

【意見交換の概要】 

□「地方がおびえる女性流出」という新聞記事がある。人口流出は女性が大きく影響を与

えている。 

■女性のための子育て支援や若者支援が望まれる。 

 

□人口減少対策について、分科会ではどのような検討がされているのか。 

■経済産業分科会での政策討論の内容について、雇用確保のための企業誘致、６次産業化、

地域ブランドの販売戦略、後継者育成、規模拡大など農業を中心とした「まちづくり」が

基本である。 

 

□市立病院を民間病院などへ委託はできないのか。また、産婦人科、小児科など市民を守

るための医療対策はどうなっているのか。 

■地元医師会の協力を得ながら運営しており、中核病院として２次救急の役割を担ってい

る。小児科については、非常勤医師が週１回と第２・４火曜日及び土日祝日は月２～３回

診療している。常勤医師確保に向けて、市も議会も努力している。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□学校給食費の未納者はいないのか。 

■現在はほとんどないと聞いている。 

 

□熊本地震では水の確保が問題であった。生駒水道組合は簡易水道であるが、高齢化で管

理が困難である。市の上水道として管理できないか。 

■上水道管につなぐことが条件となるが、工事費負担が発生する。また、生駒地区の地形

様式１ 



上、新たな水源が必要となる場合もある。 

 

□へき地の交通網の整備について、支援センターなどの送迎については、タクシー補助は

できないか。 

■ひとり暮らしの高齢者や重度の障がい者等に対し、タクシー利用料金の一部を助成して

いる。 

 

□生駒では、にんにく卵黄のにんにく栽培が行われている。ＣＭで紹介されているが、新

たな観光資源としての活用はできないか。 

■一般質問や委員会審査を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

特になし 

 

 


